

Ubicados todos los graduados universitarios del curso académico 2019-2020



Más de 12 400 egresados de las universidades cubanas del curso regular diurno 2019-2020 están ubicados. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 17 mar (RHC) Más de 12 400 egresados de las universidades cubanas del curso regular diurno 2019-2020 están ubicados en centros de la producción y los servicios, según publica el periódico Juventud Rebelde.

El director general de pregrado del Ministerio de Educación Superior, doctor Reynaldo Velázquez Zaldívar, subrayó que a pesar del complejo escenario generado por la Covid-19, el estado cubano cumplió con su compromiso histórico de garantizar la ubicación laboral de todos los graduados de esa modalidad de estudio.

Velázquez Zaldívar calificó el proceso de positivo, aunque reconoció que hubo un grupo de insatisfacciones de los jóvenes, que se han ido solucionando.

El funcionario recordó además que este año tuvo la particularidad de asumir la culminación de dos planes de estudio diferentes, el D de 5 años y el E de cuatro años lo cual supuso una mayor coordinación con las direcciones provinciales de trabajo de cada territorio.

El directivo aseguró a Juventud Rebelde que es preciso seguir ajustando el calendario del último año de las carreras, de manera tal que la inserción en las unidades docentes sea mayor y no solo ocurra para realizar los trabajos de culminación de estudios, sino ampliar esa experiencia para que el estudiante participe en la solución de problemas territoriales. (Fuente: [Radio Rebelde](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/250981-ubicados-todos-los-graduados-universitarios-del-curso-academico-2019-2020>



Radio Habana Cuba